



## Aufmarsch der Blasmusik am Wiener Ring

**Schlussakkord** - Rund 2000 Musiker zogen am Samstag Nachmittag zum Abschluss des 30. Österreichischen Blasmusikfestes in Wien vom Heldenplatz über den Ring vor das Rathaus. Dort gab es ein fulminantes gemeinsames Abschlusskonzert unter der Stabführung von Hans Schadenbauer.

40 Musikkapellen aus allen Bundesländern und aus Südtirol sowie Formationen aus Kanada, Italien, Liechtenstein, Slowakei und Slowenien gastierten drei Tage lang in der Stadt. In allen Bezirken wurden Konzerte gegeben.